



Altavoz inalámbrico de oficina OfficeCore M2

248475

eMeet M2 Bluetooth es un altavoz perfecto para reuniones pequeñas de hasta 8 personas. Entre sus características más destacadas se incluyen el reconocimiento de voz de 360°, la reducción de ruido, una gran compatibilidad con el software de reuniones más popular y botones de control intuitivos.



Color



Estilo

M2

DETALLES DEL PRODUCTO

360° captación de voz & smart AI microphone array

Forbes ha aclamado que eMeet speakerphone: "bien construido y ofrece una buena calidad de llamada". El altavoz de conferencia de eMeet funciona perfectamente tanto para una sala de reuniones con capacidad para hasta 8 personas como para que usted lo utilice en su oficina en casa sin tener que sostener su teléfono móvil demasiado tiempo o acercarse demasiado a su ordenador. Y para los momentos en que no tienes acceso a una oficina tranquila, también puede bloquear el sonido circundante.

La patente de VoicelA garantiza un sonido envolvente

A diferencia de otros altavoces, los altavoces USB de eMeet tienen su propia tecnología patentada de reducción de ruido. El altavoz de conferencia de eMeet es capaz de proporcionar un audio HD cristalino debido a la aplicación con el algoritmo VoicelA. El cancelador de eco acústico elimina completamente el eco y los micrófonos de aislamiento de ruido garantizan una experiencia superior incluso en áreas exteriores ruidosas. No importa si se encuentra en una sala de reuniones o en su oficina en casa, simplemente haga su llamada y disfrute de una comunicación real.

Diseño único especialmente para reuniones

eMeet es una empresa especializada en la investigación y el desarrollo de productos de oficina, con una estricta selección y optimización de su diseño mediante la elección de material de aluminio de grado aeronáutico y luces interactivas de gran frescura, así como el panel táctil de alta calidad, hacen que el producto esté lleno de alta tecnología y sensación de negocio. El diseño compacto y portátil hace que sea fácil poner el altavoz de conferencia inalámbrico eMeet M2 en su bolsillo o maletín.

Múltiples conexiones y alta compatibilidad

No se necesita ningún controlador, sólo conectar y listo: El altavoz Bluetooth eMeet M2 te ahorra tiempo para depurar los dispositivos. Conéctese fácilmente a su teléfono móvil, tableta, PC usando el cable de entrada/salida Bluetooth/USB o AUX. No sólo en el hardware, sino también en términos de compatibilidad de software, ha sido probado y optimizado para los principales softphones como Zoom, Skype y etc. Sistemas operativos como Windows 7, 8 y 10 así como Mac OS también están bien adaptados.

Diseño de silencio de un botón

Cuando se pulsa el botón de silencio en el centro del panel de operaciones, el altavoz de eMeet M2 se

encenderá una luz de anillo roja. En este momento, el otro lado de la llamada ya no puede oírte. Ya sea que necesites hablar de temas de privacidad o simplemente mantenerte en un estado de silencio, sólo tienes que pulsar el botón. Además, un botón de respuesta/fin de llamada está diseñado para facilitar su uso, lo que también puede aplicarse a asistentes digitales como Cortana, Siri.. Sólo tienes que despertarlos con un toque.

Especificaciones

Product Attributes

EAN:	0735632209124
Manufacturer number:	EMM200BLKDE
Product height:	3.2 centimeter
Product length:	12.3 centimeter
Product width:	12.3 centimeter
Product weight:	0.28 kilograms
Pieces per master carton:	20 Unidad